
智行理财网
为什么我不羡慕高额度的信用卡？

   

动辄几十万单卡授信，你们羡慕吗？估计这是很多人的梦想吧！我也曾努力提高单
卡额度，但到最后发现这是一个坑。

我为什么这么说？

一、单卡授信过高，意味着风险也越大

现在银行风控越来越严，四大行都开始降额，工行几十万的卡秒变五万。其他行更
不用说了，社区里这样的例子数不胜数，毕竟所有鸡蛋放在一个篮子里的风险是很
大的。一旦降额，就是无法承受之重！

二、影响其他卡提额，甚至是批卡

批卡提额都会受总授信的限制，单卡授信过高，其他卡想提额基本是很困难的。

以我为例，总授信30W的时候，招商就是2.5W，那时候还有0.78和1.25的商户，
基本都是用这两种费率的商户养招商，手续费花了近两千，死活不给提。

类似这样的还有农行，止步1.5W，建设5K，还是申请十几次才批卡。恒丰5K，青
岛3K…… 有些卡错过提额机会真是很难挽回。

农行，招商成为我永久的痛…

三、额度低，不容易薅羊毛

因为单卡额度高，其他卡授信势必要低一些。当薅羊毛的时候，额度低的薅起来真
是不方便，比如建行汽车卡薅加油卡等等。

四、授信利用率不高

单笔刷卡额在那，即使单卡授信50万，一张卡每天刷个三次差不多了，每次刷卡额
要与商户匹配，各种限制。

综上所述，授信不均匀，不管你是羊毛党，权益党还是资金党，用起来都不顺手，
所以一般人不用羡慕那些高额卡。

                                    1 / 2



智行理财网
为什么我不羡慕高额度的信用卡？

我的经验是单卡5W至10W足矣，授信均匀，有个10～20行，100W授信基本就实
现了。账单日均匀分布在1号至28号，哪天消费都是有合适的卡。按照40%资金来
周转，负债率低也安全。

历经多年，只被浦发降额一次，后来申请新卡AE白至6W，安全度过各家银行的降
额潮。

* 以上内容都是个人经验，仅供参考。每个人用卡习惯、观念、方法不同，具体还
需根据自身情况决定。
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